

8月25日 2学期始業式

-----校長講話-----

それでは、2学期はじめのあいさつをみんなでしたいと思います。

マスクを確認しましょう。飛沫が飛ばないように大声ではなく小声でお願いします。だけど、職員室の校長先生のところまで届くように、しっかりと気持ちを込めて、あいさつを返してくれると嬉しいです。

全校児童のみなさん、おはようございます。

2学期のはじまりです。

校長先生は、今朝、正門に立ってみなさんの顔を見るのがとても楽しみでした。

17日間の夏休みをすごして久しぶりの登校です。みんな元気ですか。

夏休み中は、「好きだから夢中になれた」と言えるようなことを何か経験できましたか。旅行やキャンプにつれていってもらった人。家族のお手伝いができた人。読書をしてすごせた人。暑さに負けず体をきたえた人。いつもより短かったけれど、素敵なかつたと思える毎日であつたら何よりです。

校長先生にとっては、姫島小学校のみなさんに関わる事件や事故の連絡が入らなかつたことが、夏休みを終えるにあたつて、一番ホッとしたことです。よかったです。

夏休み中のいろいろなできごとを、ぜひ、担任の先生に教えてあげてください。

とびきりのできごとは、校長先生にも教えてくれると嬉しいです。

さて、今日から2学期です。12月25日までちょうど4か月の2学期です。

ここしばらくは、熱中症に気をつけなければならぬ暑い日がつづくようですが、少しずつ朝晩が涼しくなつていき、やがて秋の季節になります。夏の終わりから始まり、冬の始まりで終わる2学期ですが、大部分は秋の季節です。秋は美しくてすごしやすい季節です。校長先生は、春・夏・秋・冬の中で、迷うことなく秋が一番好きです。そんな美しくてすごしやすい季節が中心の2学期だから---

落ち着いて勉強を頑張りましょう。

運動会、全校遠足、音楽鑑賞会、林間学習、修学旅行、作品展---コロナの影響で、いつもと同じようにはできないものもありますが、たくさんの行事があります。良い経験を重ねましょう。

読書や会話で、たくさん心をたがやしましょう。

秋は実りの季節です。

春から夏の成長を土台に、美味しそうにお米が実り、美味しそうに野菜や果物も実ります。

児童のみなさんも、きっと、春から夏の成長を土台に、たくさんの実を実らせてくれると思います。ぜひ、2学期の学校生活をたくさん頑張って、たくさんの大かな実を美味しそうに実らせてほしいです。どんな実が実るか、校長先生はとても楽しみです。

校長先生も、先生たちも、児童のみなさんに負けないようにたくさん頑張ります。

それぞれに大きな実が美味しそうに実る2学期になりますように。----とはいえ、秋の実りのお話をしましたが、まだまだ暑い日がつづきますので、倒れないように十分に体調に気をつけながら2学期のスタートをきってくださいね。